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Дни мои быстрее гонца... несутся, как легкие ладьи
Библия, книга Иова, 9:25-26
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Храм Христа открыт
для Вас каждый день с
11-00 до 19-00. Вы мо-
жете побеседовать со
священником, побывать
на Богослужениях каж-
дую среду в 19-00 и
каждое воскресенье в
10-00 и в 17-00.

Ул. Кочетова, д. 24.
Работает сурдопере-
водчик.

По воскресеньям в
15-00 проходит Библей-
ский час, на котором
можно задать служите-
лю интересующие Вас
вопросы.

Тел: 65-62-41.

БЛАГОСЛОВЛЯЕМ
ВАС ИЗ ДОМА
ГОСПОДНЯ!

Псалом 117:26

Отпускай хлеб твой по водам,
потому что по прошествии
многих дней опять найдешь его.

(Екклесиаст 11:1-2)



В биографии Пашкова говорится, что центром
его проповеди в провинции стало подмосковное
имение Крекшино (железнодорожная станция
Голицыно, - прим. автора) и его орудием было
«просвещение и благотворительность». Василий
Александрович умело сочетал благотворительную
деятельность с деятельностью евангелизацион-
ной. «Распространяя свои идеи в народе при
помощи основанной им школы, где он сам обучал
пению сектантских гимнов, Пашков устраивал у
себя для крестьян молитвенные собрания по
образцу петербургских... Устроенная им больница
также служила орудием пропаганды. В то же
время в деле распространения идей Пашкова ему
усердно помогали княгиня В.Ф. Гагарина, граф и
графиня Бобринские – в Тульской губернии, и в
Воронежской – Е.И. Черткова, приезжавшая так-
же для пропаганды и в Крекшино».

Усадьба Крекшино. Московская область, На-
рофоминский район (41 км от Москвы).

Первым владельцем земли, на которой впослед-
ствии появилась усадьба Крёкшино, был Петр
Никифорович Крёкшин (1684-1763 или 1764), вы-
ходец из новгородских дворян. Крёкшин служил во
флоте, позднее, в офицерском чине «был при делах
его императорского величества» Петра 1. Выйдя в
отставку, он посвятил свою жизнь собирательству
материалов о жизни и деятельности Петра Первого.
Позднее Крёкшино принадлежало Бутурлиным,
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Голицыным, О. А. Мусиной-Пушкиной. С середины 19
века Крёкшиным владеет крупный заводчик,
богатейший человек в России - Васи-
лий  Александрович  Пашков, англофил, имевший
обширные владения в нижегородской, тамбовской и
других губерниях.   Пашковы  в имении не   жили  ,
всем заведовал управляющий. Крестьяне занима-
лись лесоразработкой, в оранжерее выращивали
цветы, клубнику, персики. В имении насчитывалось
25 домов.

В последней четверти 19 века в Крёкшине селится
Владимир Григорьевич Чертков. Чертков был
биографом, секретарем и близким другом графа Л.
Н. Толстого, редактором и издателем его произведе-
ний. Дважды (1887 и 1909 гг.) Л. Н. Толстой при-
езжал в гости к Черткову в Крёкшино. С его
приездом в 1909 году связаны многочисленные
фотографии усадебного дома в Крёкшине, сохра-
нившиеся в музее Л. Н. Толстого в Москве.

Кирпичный двухэтажный усадебный дом был
выстроен в стиле английских романтических особня-
ков 19 века с готическими реминисценциями в виде
ложных фахверков на двух выступах (южном и се-
верном) и деревянных кружевных деталей на приче-
линах фронтонов, напоминающих каменные кружева
готических и готико-мавританских сооружений. При
строительстве дом был оборудован по последнему
слову техники — устроены водопровод, канализа-
ция, телефон, электричество, ванная комната с
подогревом и тёплыми полами.

Крёкшинское имение располагалось в красивей-
шем месте. Кругом был великолепный лес, террито-
рия усадьбы была обнесена земляным валом, на
котором росли вековые деревья. А внутри вала был
разбит прекрасный английский парк, в самой усадь-
бе были большой яблоневый сад и пруд, где росли
лилии, кувшинки, вился причудливый ажурный

мостик. От берега ходил паром до кургана, на кото-
ром стояли столики, росли небольшие деревца.

После революции дом использовался под жилье.
Здесь размещалась столовая, а в войну — госпиталь
и родильный дом, радиоузел.

В советское время в доме планировалось органи-
зовать музей на общественных началах и выделить
помещение под мемориальный музей Л. Н. Толстого.
В 1990-е годы усадебный   дом несколько раз горел,
а позже был заброшен.

А. И. Корабель
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Л. Н. Толстой. Крекшино.

1. Сборник биографий кавалергардов. Репринт. М., 2008. С. 175.
2. Т. А. Базарова, М. М. Дадыкина «ДВОРЯНИН ВЕЛИКОГО НОВГОРОДА» П. Н. КРЕКШИН И ПОХОДНАЯ

КАНЦЕЛЯРИЯ А. Д. МЕНШИКОВА
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Торжественный Прием в честь приезда президен-
та Франклина Грэма прошел в центре Москвы 28
июля. Организатором мероприятия выступил Рос-
сийский Союз Евангельских христиан-баптистов
совместно с Христианским центром «Возрождение».
На Приеме присутствовали руководители, ответ-
ственные служители разных евангельских союзов
России, руководители Российского Евангельского
альянса, представители Администрации Президента
РФ, МИДа, депутаты Государственной Думы РФ.

Визит Франклина Грэма в Россию состоялся в
рамках подготовки к фестивалю «Надежда», кото-
рый планируется провести в июле 2022 г. Цере-
монию Приема вел Виктор Григорьевич Гамм –
благовестник, вице- президент «Евангелистской
ассоциации Билли Грэма», председатель правления
Христианского центра «Возрождение». В своем
обращении Виктор Григорьевич отметил важное ми-
ровое служение пастора Франклина Грэма,
вспомнив и благословенную жизнь великого благо-
вестника, евангелиста Билли Грэма. Также Виктор
Григорьевич рассказал о значимом грядущем со-
бытии – фестивале «Надежда: «На фестиваль «На-
дежда» приглашаются абсолютно все, люди всех
национальностей, религий, любого исповедания и
любого мировоззрения. Все, кто поддерживают эту
благую добрую весть, могут вместе сотрудничать на
благо человечества, прославляя при всем этом Имя
Господа Иисуса Христа. В результате всего этого
мир будет более крепким, сердца будут более здоро-
выми и отношения будут более приветливыми. Мы
сможем заглянуть в глаза любому человеку, любой
национальности, любого цвета кожи и сказать:
«Привет, брат! Привет, сестра!»

На торжественной встрече слово приветствия
сказал Председатель Российского Союза ЕХБ Петр
Вальтерович Мицкевич. Петр Вальтерович подчерк-
нул важность мира Божьего в жизни, как для че-
ловека, так и для мирного сосуществования народов
всех стран. Мир Божий - основа мира друг с другом.
Блаженны те, кто творит мир, как говорил Иисус
Христос в своей Нагорной проповеди: «Блаженны
миротворцы, ибо они будут наречены сынами
Божьими» (Матфея 5:9).

Далее он отметил, что «Не простая сейчас
экономическая, международная ситуация. Очень
рад, что мы можем собраться вместе и христиане, и
представители власти, россияне и американцы. Это
чудесно, но блаженны те, кто творят мир. Христос
является посредником между Богом и человеком,
даруя мир Божий. Я очень рад, что мы можем гово-
рить сегодня и молиться, чтобы был мир на нашей
русской земле между народами. Также такое
неформальное общение дает возможность для нас
укреплять наши отношения». Петр Вальтерович по-
благодарил доктора Франклина Грэма за этот визит
в Россию, за его служение и выразил свою при-
знательность Администрации Президента РФ, и
представителям МИДа, служителям Евангельского
сообщества, а также Русской Православной Церкви.

От Департамента по взаимодействию с религиоз-
ными организациями Управления Президента Рос-
сийской Федерации выступил начальник этого
ведомства Евгений Владимирович Ерёмин. Он
отметил важность миротворческой миссии в жизни
преподобного Франклина Грэма, где бы он ни на-
ходился, и особую духовную обстановку на встрече,
которая несет благословения и мир Божий. Вся

Посол Мира Франклин Грэм:
«Наша надежда в Иисусе Христе!»
Важным событием в конце июля

этого года стал приезд в Россию
президента «Евангелистской
ассоциации Билли Грэма» - Фран-
клина Грэма. Его считают одним
из самых известных и влиятельных
проповедников мира, каким был и
его отец Билли Грэм. Always Good
News, Мир Божий, надежда в
Иисусе Христе, утверждение
традиционных христианских цен-
ностей - об этом всегда проповеду-
ет пастор Франклин Грэм. «Приезд
Франклина Грэма в Россию для нас
является всегда Доброй вестью -
Always Good News» - отмечают в
обществе.
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атмосфера Приема по-особому духовно повлияла на
уважаемого политика. В частности Евгений Влади-
мирович сказал: «Сегодня я слышал, что преподоб-
ный Франклин Грэм благословил зал
Государственной Думы. Я думаю, что его слово, его
благословение будут очень полезны. Сегодня на
Приеме также прозвучало столько благословений,
что, выходя за эту трибуну, я также почувствовал се-
бя в какой-то мере проповедником. Не всегда
свойственно государственному служащему, но мне
тоже захотелось вспомнить Господа. Это ваше влия-
ние уважаемые представители религиозных органи-
заций. У нас было много трудностей и проблем
технического, организационного характера. Трудно-
сти переживает весь мир сегодня в связи с пандеми-
ей. В том, что, несмотря на все трудности,
препятствия, проблемы, разные перипетии, состоя-
лись эти знаменательные встречи и очередной ви-
зит в Российскую Федерацию господина Грэма, я
вижу волю Господа. Значит, так угодно Господу и
Господь поддерживает Вас, уважаемый, преподоб-
ный Франклин Грэм, поддерживает всех нас в
устремлении к миру, дружбе между народами,
сотрудничеству представителей разных религий,
конфессий и разных деноминаций. Своею деятель-
ностью господин Грэм, я бы сказал, своим хри-
стианским и гражданским мужеством, прославляет
не только Евангельских христиан, он своими дей-
ствиями в помощь многим народам, представителям
и других религий, вызывает у нас у всех дружеские и
добрые чувства к американскому народу. А это в на-
ше время очень многое значит. Несмотря на разли-
чие политических взглядов, различных действий по
всему миру, наш многонациональный российский на-
род, многонациональный народ Соединенных Шта-
тов Америки, я уверен, будут дружить именно
благодаря действиям таких замечательных людей,
как преподобный Франклин Грэм. Поэтому я хотел
бы пожелать уважаемому господину Грэму здоро-
вья, помощи Божией в его великом служении. И вам
дорогие друзья также здоровья, энергии и Божьей
помощи в вашем служении на благо российского на-
рода, на благо христиан всего мира и на благо че-
ловечества».

От имени Русской Православной Церкви выступил
Архимандрит Филарет (Булеков) - заместитель
председателя отдела Внешних церковных связей
РПЦ. Он выразил благодарность Российскому Сою-
зу ЕХБ за приглашение на Прием, подчеркнув, что
представленные на встрече христианские общины
связывают, как когда-то Билли Грэмом, так и сейчас
уважаемым пастором Франклином Грэмом, искрен-
ние дружеские отношения братьев и сестер. И при-
езд пастора Франклина Грэма в Россию является
Always Good News – всегда хорошие новости. О роли
в этом Франклина Грэма, обращаясь к нему, Ар-
химандрит Филарет отметил и тяжелую мировую си-
туацию сейчас, которая влияет и на сложные
отношения между Россией и США, и ответственность
христиан в этом: «Нас объединяет общая молитва,
общая проповедь Евангелия в тех обществах, где мы
служим. Преподобный Франклин Грэм расширяет
эту проповедь до многих и многих уголков нашей
земли. Это очень сложное служение, которое Вы
осуществляете успешно и достойно. Наши общины,
как и наши страны, сейчас проходят очень тяжелый
этап жизни. Связано это, как с постигшей нас всех
бедой в виде пандемии - коронавируса, так и с бес-
прецедентно низким уровнем отношений между

нашими странами. Многие сравнивают это с холод-
ной войной. Можно говорить, что мы и это дно
пробили, что сейчас сотрудничество между нашими
государствами меньше, чем это было во времена
Советского Союза… Как всегда бывает в таких си-
туациях, когда мы встречаемся с вызовами подобной
серьезности, огромная ответственность ложиться на
религиозные организации и на нас, как христиан. Мы
имеем опыт, среди которого не только молитва,
стоящая в центре всей нашей деятельности и жизни,
но и активные действия для того, чтобы устанав-
ливать связи поверх тех барьеров, которые выстра-
ивают политики. Мы хотим смотреть на ситуацию не
только сегодняшнего дня, но и так, как мы ее видим,
исходя из нашей веры, какой она должна быть, и
стремимся на том уровне, который нельзя назвать
уровнем низовым. Это наверное центральный
уровень наших обществ. Мы стараемся строить эти
мосты. В лице Ассоциации Билли Грэма мы всегда
встречали партнеров, которые с огромным уваже-
нием и вниманием относятся к истории тех стран,
куда они приезжают,к тем традициям, которые со-
храняются в этих странах и тем более с уважением к
религиозным организациям. Мы это всегда чувство-
вали и знаем. Далеко не каждые приезжающие сюда
гости удостаиваются того уровня доверия, которым
в свое время пользовался Билли Грэм. Теперь мы
рады видеть, что таким же доверием пользуется и
пастор Франклин Грэм. Мы надеемся, что наши
молитвы, наши проповеди и совместные действия
приведут к тому, что мы, увидев свет в конце тонне-
ля, сумеем вложить наши молитвы и силы в то, чтобы
преодолеть вызовы, с которыми мы сейчас встре-
чаемся, и вместе в радости прославить Господа и
Спасителя Нашего Иисуса Христа. Я бы хотел еще от
себя лично и от моих коллег выразить большую
благодарность вашей команде, в первую очередь
Виктору Григорьевичу Гамму, с которым у нас не
только хорошие дружеские отношения, но братские,
партнерские, когда мы по любому поводу в любой
ситуации можем быстро и оперативно связаться,
решить любой вопрос. Когда мы можем посовето-
ваться, каким образом нам выходить из той или иной
сложной ситуации. Это тоже происходит на уровне
высокого доверия. Поэтому я бы хотел пожелать
Вам, пастор Франклин Грэм, всей вашей команде
помощи Божией в том служении, которое вы осу-
ществляете, помощи Вашей стране и на всех путях
проповеди Слова Христова. Спасибо Вам»

Сергей Васильевич Ряховский - начальствующий
епископ Российского объединенного Союза хри-
стиан веры евангельской (пятидесятников), член
Общественной палаты РФ, член Совета по взаи-
модействию с религиозными объединениями при
Президенте РФ в своей речи сказал: «Для меня
большая честь стоять здесь по приглашению уважа-
емого Российского Союза ЕХБ и «Евангелистской
ассоциации Билли Грэма». Это на самом деле важ-
ное для нас событие, когда в момент пандемии мы
собираемся.

…На протяжении этих лет мне посчастливилось
быть с пастором Франклином на разных площадках
международных и российских и встречаться с раз-
ными политиками высокого ранга и общественными,
и религиозными деятелями. Я видел везде очень
четкий ясный посыл, который здесь правильно был
замечен отцом Филаретом - Always Good News. Я
был свидетелем, когда всегда на любой площадке в
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начале любого разговора с любым политиком снача-
ла звучала Добрая новость, то есть Евангелие -
Благая Весть. Это всегда очень отзывалось в на-
ших сердцах, потому что мы понимаем, что доктор
Грэм человек Мира, он - Посол Мира. Он человек,
который несет Евангелие независимо ни от чего. …И
это самое важное служение, которое несет этот
благословенный муж Божий и в наши времена,
когда отношения между нашими народами не такое
простое. Но сегодня отмечают все, включая и докто-
ра Билли Грэма, когда он приезжал сюда, и его сына
Франклина Грэма, что Россия является таким буфе-
ром для защиты ценностей нравственных, духовных,
семейных, тех ценностей, которые мы называем –
христианские ценности. Мы это слышали на каждой
встрече. Я знаю, что не так давно в Англии, в стране
почти христианской, почти протестантской, тем не
менее, не допустили Ассоциацию Билли Грэма к од-
ному из важнейших служений в ряде городов. По
Божьему провиденью Ассоциация с помощью хо-
роших правильных юристов выиграла процессы про-
тив ЛГБТ. Эта организация подала заявки на то,
чтобы не состоялись эти большие богослужения, фе-
стивали, конференции. Ассоциация Билли Грэма
выиграла процесс в высоком суде Лондона. Это
очень высокий уровень. Я очень благодарен пастору
Франклину за то, что всякий раз, когда кто-то из
политиков, особенно западных, включая и в его
родной стране США, говорит что-то неудобовразуми-
тельное, даже, когда оскорбляли нашего Президен-
та, он находит слова очень важные, чтобы сказать
им вовремя и одернуть взорвавшихся политиков. Я
очень благодарен Богу, что такой человек сейчас
здесь с нами. Он любит, ценит Россию. Он считает
ее сегодня одним из важнейших мест на земле, где
защищаются духовные, христианские, семейные и
нравственные ценности.

Пастор Франклин Грэм обратился к присут-
ствующим со словами ободрения:

- Это честь быть с вами сегодня вечером. Я хочу
поблагодарить вас за то, что вы пришли сюда.
Наш мир так сильно изменился за один год. Кто
бы мог подумать, что мы окажемся в самом цен-
тре пандемии? И как это изменило жизни людей
во всех странах мира? Многие люди напуганы.
Некоторые боятся вакцинации, и отказываются
от неё. Многие боятся заболеть ковидом, другие
не знают, что делать. Но для меня, как евангели-
ста, христианина,- это возможность сказать лю-
дям, что Бог их любит. Возможность сказать им,
что Иисус Христос – это Божий Сын. Возмож-
ность сказать им, что Иисус Христос умер за наши
грехи. Что Он был погребен за наши грехи и Вос-
крес. Бог воскресил Его из мертвых. Я хочу, что-
бы мир знал, что наше упование и надежда во
Христе! Бог простит наши грехи. Он исцелит наши
сердца! Поэтому я рассматриваю пандемию как
возможность делиться любовью Божьей. Я хочу
поблагодарить вас всех, кто пришел сегодня ве-
чером. За последние два дня у меня была
возможность встретиться с церковными и полити-
ческими лидерами. И каждый, с кем я общался,
соглашается, что этот мир в беде. Мы в беде в мо-
ральном смысле, духовном, социальном, экономи-
ческом. Какова надежда? Наша надежда – в
Боге! В политику приходят люди. Мы наблюдаем
за историей. Цивилизации появляются и ис-
чезают. Но Бог неизменен. Он не меняется.

И единственная надежда для этого мира – это
Бог! Важно поместить свою веру и упование в
Его Сына Иисуса Христа. И я думаю, что мы
имеем уникальную возможность сегодня - росси-
яне и американцы -стоять вместе и трудиться
вместе. Нам нужно нормализовать взаимоотноше-
ния, уважать и с достоинством относиться друг к
другу. Я верю в необходимость созидать мосты
молиться друг за друга, часто навещать друг
друга и трудиться для достижения мира. У нас
много общего. Наши страны были основаны на
Библейских ценностях. И сегодня мы празднуем
1033 года церковной истории здесь в России.
Крещение Руси - невероятная веха - 1033г.

Христианские лидеры по обе стороны Атлан-
тики должны укреплять свои действия в мире,
неся диалог содействия ему. Как христианские
лидеры мы должны помочь тем, кто находится в
социальном сложном и не защищенном положе-
нии. И не только здесь, а по всему миру. И
помогать тем, кто был затронут этой ужасной
пандемией, войнами и социальным проблемами,
природными катастрофами и экономическими
сложностями. Нам необходимо трудиться вместе.
Мы должны стоять вместе как христианские
лидеры, защищая гонимых, преследуемых хри-
стиан по всему миру. И я ценю вклад Президента
вашей страны, который помог сохранить и защи-
тить Церковь в Сирии. Если бы Россия не вмеша-
лась в ситуацию в Сирии, я думаю, что там бы не
осталось ни одной церкви. Поэтому я очень
благодарен вашему Президенту за это решение -
вмешаться в ту ситуацию. Как христиане мы
должны работать вместе, поддерживая святость
жизни и традиционный брак, как он определен
Богом в Библии. Печально, что моя страна про-
двигает повестку геев и лесбиянок. И они празд-
нуют эту повестку. Это не верно! И это зло! Но это
те люди, которые духовно заблудились. Это те
люди, которые нуждаются в Евангелии. Им необ-
ходимо покаяние, им необходимо повернуться от
своих грехов и обрести веру в Иисуса Христа.
Весть Христа уместна сегодня! Она дает надежду.
Наша надежда в Иисусе Христе. Иисус сказал: «Я
есть Путь, Истина и Жизнь. Никто не приходит к
Отцу, как только через Меня».

Я посвятил свою жизнь, чтобы помогать тем,
которые в нужде. Мы ведем работу более, чем в
100 странах. Оказываем помощь людям разных
религий, людям разного цвета кожи, с разной
идеологией. Мы помогаем всем, чтобы иметь
возможность сказать им о Божьем Сыне Иисусе
Христе. Когда пандемия накрыла мою страну,
вначале наша организация «Сума самаритянина»
организовала полевые госпитали. Правительство
Соединенных Штатов Америки попросило нас
развернуть один из таких госпиталей в Нью-Йор-
ке. Он был развернут в Центральном парке в Нью-
Йорке рядом с крупным госпиталем. Мы лечили
людей круглосуточно. Геи и лесбиянки Нью-
Йорка были очень недовольны, что город дал
разрешение нашей миссии организовать наш
госпиталь. Они заявляли, что мы не будем
помогать гомосексуалистам. Мэр Нью-Йорка
провел специальное расследование. Разные
организации начали проводить расследования. И
они обнаружили, что это неправда. Я бы хотел,
чтобы все геи Нью-Йорка смогли бы прийти в наш
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госпиталь. Я бы поделился Евангелием Иисуса с
каждым из них в отдельности.

У нас есть весть надежды как у христиан и
весть Креста Христова для всего мира. Мы долж-
ны трудиться вместе! Стоять вместе! У нас не так
много осталось времени. Важно делать то, что
мы можем, пока можем. Большое спасибо вам
всем! Это честь быть с вами сегодня вечером! И
пусть Бог благословит великую страну Россию!

Состоялась встреча заместителя Председателя
Совета Федерации Константина Косачева с Фран-
клином Грэмом. В разговоре с Константином Коса-
чевым Франклин Грэм высказался за улучшение
отношений между Москвой и Вашингтоном. По сло-
вам Константина Косачева, в Совете Федерации
приветствуют расширение контактов с представите-
лями американских общественных организаций, в
том числе и религиозных. «С учетом авторитета,
которым пользуется «Евангелистская ассоциация
Билли Грэма» в американском Конгрессе, для рос-
сийских сенаторов такие встречи – хорошая возмож-
ность обсудить тематику, касающуюся перспектив
возобновления российско-американских межпар-
ламентских контактов, а также «сверить часы» по
вопросам, затрагивающим сферу морально-
нравственного развития общества»,— подчеркнул
Константин Косачев. Проблематика межрелигиозных
отношений, нераспространения радикальных идей,
сохранения традиционных нравственных устоев и
ценностей будет обсуждаться в ходе Всемирной
конференции по межкультурному и межрелигиоз-
ному диалогу, которая пройдет в мае 2022 года в
Санкт-Петербурге. Вице-спикер Константин Косачев
пожелал представителям Ассоциации принять
участие в подготовке и работе Конференции
(https://news.myseldon.com/ru/news/index/254991024).

Председатель Госдумы Вячеслав Володин и пас-
тор Франклин Грэм на встрече в Москве обсудили
отношения России и США, пандемию коронавируса и
тему защиты традиционных ценностей. Была затро-
нута тема приверженности традиционным семейным
ценностям, в том числе обсуждалась ситуация с
требованием ЕСПЧ к Российской Федерации уза-
конить «однополые союзы». Франклин Грэм привет-
ствовал твердую позицию Российского государства
по данному вопросу, отметив, что возглавляемая им
Евангелистская ассоциация также придерживается
традиционных христианских ценностей в вопросах
нравственности. (https://tass.ru/politika/12013225) .

Президент Евангелистской ассоциации Франклин
Грэм также встречался с председателем ОВЦС МП
митрополитом Волоколамским Илларионом. Стороны
обменялись мнениями о перспективах развития
сотрудничества между Русской Православной Цер-
ковью и «Евангелистской ассоциацией Билли Грэ-
ма». В частности обсуждались совместные проекты в
области защиты гонимых христиан.

О важности приезда пастор Франклина Грэма
рассказали руководители Российского Союза ЕХБ.

Петр Вальтерович Мицкевич

- Сегодня в честь приезда президента «Еванге-
листской ассоциации Билли Грэма» Франклина Грэ-
ма состоялся Прием Российского Союза
Евангельских христиан-баптистов совместно с Хри-

стианским центром «Возрождение». Это знаме-
нательное событие для нашей страны и христиан.
Потому что мы все молимся о пробуждении в нашей
стране и во всем мире для того, чтобы мы обрати-
лись к Господу, позаботились о своей душе, а не
только думали о том, как заработать, прокормить
себя. Необходимо позаботиться о том, чтобы душа
человека была спасена. Я очень рад, что мы плани-
руем провести большой фестиваль «Надежда» в
следующем 2022 году. Пусть Господь благословит в
этом. Думаю, что Франклин Грэм объединяет. Он
объединил евангельских христиан и православных.
Это очень приятно, когда мы можем объединяться
вокруг главной цели - распространения Евангелия.
Пусть Господь благословит еще таких послов мира,
посланников Евангелия, чтобы они были и в России,
и до края земли. Нуждается и Америка и Россия,
чтобы Евангелие было проповедано каждому поко-
лению. Чтобы каждый услышал Благую весть о
Господе Иисусе Христе. Прошу молиться о предсто-
ящих встречах.

Виктор Владимирович Игнатенков, первый заме-
ститель Председателя РС ЕХБ.

- Мы были очень рады пообщаться с Франклином
Грэмом, его командой. Выразили обоюдное удовле-
творение и общую благодарность за то, что мы
можем быть на одной площадке. Франклин Грэм
очень ценит те возможности, которые открываются
для того, чтобы заниматься благовестием на тер-
ритории России. Вместе с Российским Союзом ЕХБ
организовываются крупные мероприятия. Они ценят
активность Российского Союза ЕХБ в этом направ-
лении. Здесь встречаются общие интересы, которые
откровенно высказываются. Поэтому мы друг другу
выразили благодарность за работу. В планах
остаются те крупные мероприятия, которые должны
состояться. Главное мероприятие летом – это фе-
стиваль «Надежда», где будет проповедовать
Франклин Грэм. Надеемся, что это будет подобно
тому мероприятию, в котором участвовал его отец
Билли Грэм в Москве в Олимпийском дворце в 1992 г
. А Школа Благовестия, которая будет как подготов-
ка к этому фестивалю, пройдет в январе

2022 г. Планы у нас большие. Есть надежда, что
это только начало нашего крупного взаимодействия.
Будут и различные дальнейшие мероприятия. В этом
заинтересован, как Российский Союз ЕХБ, так и ру-
ководство Ассоциации Билли Грэма. Франклин Грэм
к этому сотрудничеству в будущем расположен.

Приезд Франклина Грэма – это
благословение для России. Его
приезд высоко оценивается прави-
тельством, Президентом, Государ-
ственной Думой, Советом
Федерации, представителями
Общественной палаты. Там были
встречи, которые показали цен-
ность его визита и дали ему высо-
кую оценку.

Зоя Бардина
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г. Боровичи, ул. Л. Толстого 102,
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г. Старая Русса,
ул. Декабристов 30,
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вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

г. Валдай, ул. Гоголя, д.5А
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г. Сольцы, пр. Советский 83,
Богослужения: вс. 11-00

п. Парфино, ул. Садовая 5,
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, чт. 17-00

г. Пестово, ул. Профсоюзов 35,
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения: вс. 10-00, чт. 19-00
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Семья рождается в любви,
В заветном, лучезарном счастье.
Творец единства, красоты
Сам принимает в том участье.
Бог предлагает нам того,
С кем можем плотью стать ЕДИНОЙ,
Создать прекрасное ОДНО
И не остаться половиной.
Уходят в прошлое слова,
Они уже во дне вчерашнем:
Я,ТЫ, МОЁ, ТВОИ дела, —
Их заменяют МЫ и НАШЕ.
Семья ОДНА, любовь ОДНА,
ОДНА пред нами жизни пашня…
Растить святые семена,
Носить друг друга бремена —
Вот общая забота наша.
Любовь за счастие почтёт,
Когда пожертвовать сумеет,
И жизни вечный смысл поймёт,
И ничего не пожалеет.
ЛЮБОВЬ – защита очага.
Она творит в семье согласье.
В любви рождается семья
И ею сохраняем счастье.

Лидия Жидкова

Великолепную пару, Павла Соляных и Ели-
завету Мясоедову поздравляем с созданием
благословенного Господом союза! Пусть ваши
сердца сохранят истинные Любовь, Надежду
и Веру, наполняются волшебством добрых
воспоминаний, светлых намерений и глубокой,
терпеливой, всепрощающей мудрости!




